

「星空観賞会」を開催しました

ペルセウス座流星群の極大となる8月13日、那須スイミングドーム初のイベントとして、町ICT授業総合支援員の平山義勝氏の指導のもと、星空観賞会を開催しました。幼児・小学生15名を含む総勢35名が、まずは館内で基本的な天体について学び、その後、余笹川ふれあい公園内の小高い丘に登って、空を見上げて星を鑑賞しました。

参加者からは「星座を教えてもらいながら見るのは初めてだったが、天体望遠鏡を通してみるのができ感動した」「このイベントに参加できてよかった」などの感想を多数いただきました。

今後も同様のイベントを企画中です。興味のある方はぜひご参加ください。

■問合せ 那須スイミングドーム ☎72-6788



雲は多かったものの、流星やさそり座、北斗七星などを見ることができました

タウントップックス

子育て・ほげんだより

生涯学習だより

図書館だより

タウンinformation

カメラスケッチ

那須高校タイム

みんなの広場

無料相談会・消費の豆知識

カレンダー

東陽サンライズ 大会準優勝！

9月17日、第14回東日本小学生男女ソフトボール大会に県代表として出場した東陽小ソフトボール部「東陽サンライズ」は、見事準優勝に輝きました。おめでとうございます。



第48回関東中学校柔道大会 女子個人戦70kg超級「優勝」おめでとう！

那須中央中3年の中島佳奈さんは、令和5年8月開催の第48回関東中学校柔道大会に出場し、女子個人戦70kg超級で優勝し、全国大会に出場しました。



中島さんは「中学校では全国優勝できなかったが、高校では優勝できるように頑張ります」と今後の目標を話してくれました。



自己ベストを目指して 練習の成果を発揮！

9月6日、町中央運動公園陸上競技場で令和5年度那須町小学校陸上競技記録会が開催され、町内各小学校5・6年生の代表選手が出場しました。選手たちは記録会に向けて、これまで取り組んできた練習の成果を発揮すべく、100m走や走り幅跳びなどの各種目で躍動しました。

